

Kerpen, 19.11.2012

## **Hahnenstraße wird noch vor Weihnachten fertig**

### **Einbahnstraßenregelung wird Anfang Dezember aufgehoben**

Mit der Umgestaltung der Hahnenstraße im zweiten Bauabschnitt von der Marienstraße bis zur Kreuzung mit der Kölner Straße und der Stiftsstraße geht es zügig voran. Die für die Baumaßnahme getroffene Einbahnstraßenregelung verschaffte den Baufirmen einen größeren Bewegungsspielraum und ermöglichte so ein schnelleres Arbeiten.

Bis zum Ende nächster Woche werden sämtliche Pflasterarbeiten an den Nebenanlagen wie Gehwege und Parkflächen, zuletzt noch bis zum Bereich der Eisdielen fertig sein. Ab Montag, 26.11.2012, beginnen dann auf der Hahnenstraße die Asphaltarbeiten. Je nach Witterung wird temperaturabhängig die Asphaltdecke mit eingebracht. Dies wird ca. zwei bis drei Tage dauern. Vom 28. bis 30.11.2012 sind die Asphaltarbeiten im Kreuzungsbereich Stiftsstraße/Kölner Straße vorgesehen.

Für die Durchführung der Asphaltarbeiten wird es im Laufe der letzten Novemberwoche auf der Hahnenstraße abschnittsweise zu Vollsperrungen kommen. Die Umleitungen sind vor Ort entsprechend ausgeschildert. Die Verkehrsteilnehmer werden gebeten, den Bereich großräumig zu umfahren.

Die Einbahnstraßenregelung wird in der ersten Dezemberwoche auf jeden Fall aufgehoben. Sollte die Temperaturen den Asphaltdeckeneinbau nicht möglich machen, werden Anrampungen erstellt und der Verkehr läuft auf der Binderschicht.

Im Dezember ist noch geplant, die Bäume zu pflanzen, Markierungen und Beschilderungen vorzunehmen sowie die Poller und Fahrradständer zu setzen, d.h. noch vor Weihnachten soll die Maßnahme abgeschlossen sein.

Bürgermeisterin Sieburg dankt allen an der Umgestaltung Beteiligten: „Hier wurde und wird sowohl durch die Planer, die bauausführenden Firmen als auch durch die Bauleitung und das Tiefbauamt hervorragende Arbeit geleistet. Der Umbau der Hahnenstraße kann damit vier Monate früher als geplant abgeschlossen werden.“ „Und das Ergebnis kann sich sehen lassen. Wir haben eine wesentliche Steigerung der Attraktivität der Hahnenstraße als Einkaufsstraße erreicht, die allen zu Gute kommt und die Aufenthaltsqualität steigert“, so die Bürgermeisterin weiter.